
平成 28 年度 第２回評議員会（報告） 

日 時  平成 28 年 10 月 2 日 15:50-17:00 

場 所  会議室 

参加者  学校評議員 

  氏 名  役 職 等 推 薦 理 由 出席 

1 加 藤 敬 一  赤穂中学校教頭 地元中学校関係者 ○ 

2 小 原  恒 敏  定時制振興会理事 定時制ＯＢ ○ 

3  下 井 節 子  前全日制 PTA副会長 保護者の代表 ○ 

4  田 中  清 志  (株)駒ケ根管工業 地元企業の代表 ○ 

5  西垣内  磨留美  長野県看護大学教授 地元大学関係者  

6 林   恵 美 子  同窓会副会長 本校同窓会の代表 ○ 

7  山 田 秀 明  小町屋区区長 地元住民の代表  

   職員 

学 校 長 伊藤 信夫 生 徒 指 導 主 任 村田 敏郎 

全 日 制 教 頭 青木 修一 生 徒 会 担 当 倉澤 克弥 

定 時 制 教 頭 竹内 豊一 ３ 学 年 主 任 林  秀孝 

事 務 長 宮島 桂 ２ 学 年 主 任 星野 竜郎 

教 務 主 任 田中 誠一 １ 学 年 主 任 伊坪 一徳 

商 業 科 主 任 小山 雅人 教 務 （ 記 録 ） 北沢 隆 

進 路 指 導 主 任 熊谷 尚   

 

Ⅰ 部活動参観   15:45 ～ 16:15 

Ⅱ 学校評議委員会 16:15 ～ 17:00 

１ 学校長より 

２ 学校の近況 

(１) 教務  ①中間評価(生徒・保護者)報告 

②生徒実態アンケート報告 

③前期を通した行事等の様子の報告 

  (２) 生活指導  ①生活指導の現状報告 

  (３) 進路指導  ①前期を通した取り組み等の報告 

②進路希望の状況(就職希望 100％決定)と９月末までの決定状況 

  (４) 商業科  ①課題研究を中心にした地域との連携学習 

    ②学習全般の様子 

  (５) 生徒会  ①新役員の紹介 

    ②前期の活動内容と状況（自己評価含む）の報告 

    ③クラブ加入率の高さやＰＴＡ活動との協力などの様子 

  (６) 学年（１年・２年・３年） 

    ①３年 進路決定へ向けての取り組みと体制について 

    ②２年 修学旅行、進路に向けた取り組みについて 

    ③１年 意欲的な取り組みの様子  

(７) 定時制の近況 ①就労と学びの両立を定着させていきたい 

 

 



 ３ 評議員様からのご意見・ご助言・質問  

 

評議員氏名 助 言 等 

小原 恒敏氏 
（定時制振興会 

副会長） 

・生徒の積極的な姿が素晴らしい。成長が楽しみである。地域への活動に

もよく参加していただき感謝している。 

・生徒が取り組む姿やアイデアなどを地域活動でも参考にしていきたい。 

加藤 敬一氏 

（赤穂中学校教頭） 

・やっちゃえ赤穂プロジェクトを中学生も注目している。地域にとっても

生徒たちにとってもとても良い試みをされている。 

・赤穂高校の様々な取組が、生徒の人間関係性を築き結びつけている。そ

こから夢や希望を描かせていると思う。 

・赤穂高校での学習はキャリア教育としてもっと前面に押し出し生徒の将

来に結び付けられる教育活動としてさらに発展させてほしい 

下井 節子氏 

（前全日制 PTA副

会長） 

・各場面での生徒の活躍や取組を継続してほしい。 

・地域とのかかわりを積極的に取り入れており、生徒の今後の人生の中で

生きてくる経験となっていると思う。 

田中 清志氏 

（(株)駒ケ根管工業） 

・100 周年式典の生徒の様子も立派でした。制服がなく服装などの心配を

したが、落ち着いた雰囲気で参加していただきうれしかった。 

・係りの生徒の対応なども爽やかで好印象でした。 

・部活動の高加入率は大変素晴らしく、こうした積極的な姿勢は今後も続

いて行ってほしい。 

林 恵美子氏 

（同窓会副会長） 

・100 周年記念事業実行委員会事務局として日々学校内を見ているが、学

校の雰囲気がよく、生徒が明るくてとても気持ちよく接してくれてうれ

しい。 

・制服がないからか学校内の統一感がないのが少し寂しい気がする。 

・生徒の様子は明るく楽しい雰囲気を感ずるが、いじめなどが本当にない

ことを願う。表に見えず気が付かないことのないよう注意深く見守って

ほしい。 

山田 秀明氏 

（小町屋区区長） 

・10 月の上旬に先生がゴミ拾いをする姿を見かけた。女子生徒もバイパス

の歩道などでゴミ拾いをする姿が見られるなど、地域への貢献を見てと

てもありがたく思う。 

・畑仕事をしていると、帰宅する生徒などが挨拶してくれてとてもうれし

い。 

・定時制の生徒が集まる姿なども見られなくなり、ゴミや吸い殻の放置な

どもなくなってきた。 

 

 

５ その他 

  第３回学校評議員会 ２月中旬ころに実施予定 ご都合の調査後決定する。 

   


